

実践項目
田迎校区
校区公民館
一、明るい
一、あいさつ運動
一、地域づくり
一、子供達に
夢と誇りを

ふるさと創世

(住み良い町にくらしの工夫)



青少年育成協議会
いさつ運動、環境浄化推進

交通安全協会

交通安全協会は定期事業として、次の事を掲げて活動している。



社会福祉協議会
田迎校区における社会福
祉活動を自主的に行うこと

平成二十四年度 田迎校区 各種団体総会開催される

平成二十四年五月七日(月)
及び五月十四日(月)にかけて、
田迎校区の各種団体の二十
四年度総会が田迎公民館に
おいて行われた。

五月七日(月)には、青少協
交通安全協会、防犯協会の
三団体の総会が、五月十四
日(月)には、社会福祉協議会、
体育協会、公民館の三団体
の総会が二日に分れて実施
された。各総会においては、
年間事業、年間予算等が審
議されて、全て、万場一致
で承認された。各団体が二
十三年度に実施した事業は
次の通りである。

二十三年度実施した主な
行事は、次の通りである。
年二回のブレイバークを六
月十二日と十二月十八日に
実施して、青少年の健全育
成をめざしている。

その他、生き生きネット
ワーク会議を年三回実施。
託麻中学校中学生地域交流
推進事業の実施。校区内補
導を年三回。青少協だより
の発行等を行い、田迎校区
における青少年の健全育成
のために活動している。

田迎校区
公民館だより
れいすい

第144号
平成24年5月25日
田迎校区公民館
館長 東 旭
編集委員
喜讀 宜友 吉住 久江
重安 和弘 西 朝徳
☎378-5878
編集責任 吉野元生

室。春・秋の全国安全週間
への協力等、校区住民の交
通安全意識の向上を図り、
交通の安全を円滑に図る事
を日時努力している。田
迎校区から事故が減少
する事を祈る。

田迎校区から事故が減少
する事を祈る。

防犯協会

みんなでつくる安心の
街をスローガンとし、年間
を通して、防犯推進員によ
る(登下校時の)見守りや
青バトでのパトロールを実
施している。

二十三年度は託麻中学校
の生き生きネット会議、夏
まつりの会場警備、交通事
故防止キャンペーン、防犯
パトロール(青バトによる
夜間パトロール)、青バト
による登下校中の児童見守
り、夏・冬の夜間パトロール
等を行い、防犯思想の普
及徹底を図り、犯罪のない、
明るい町にすることに努力
し活動している。住んでよ
かつた田迎の町をめざして
日夜活動している。

体育協会

田迎校区体育協会は社会
体育の振興を通して地域住
民の健康と明るい町づくり
をめざして活動している。
二十三年度は次の事業を
実施している。

広報誌(れいすい)を年
五回発行し、町内の様子を
知らせていく。現在143号を
発行している。また、毎年、
子ども対象に歴史探訪を実
施し、ヤフードーム等を見
学している。大人対象とし
て、ふれあい講演会を実施
して好評を得ている。

校区公民館



十一月には町内ゴルフコ
ンペ(40名参加)、グラウ
ンドゴルフ家族の集い(70
名参加)。
十一月にはキッズサッカー
大会(6チーム参加)。
十月には町民運動会(延
べ230名)に参加し、大いに
盛り上がる。

五月には各種団体親睦グ
ラウンドゴルフ(62名参加)。
七月には町内ティボール
大会(6チーム参加)。
五月には各団体親睦グ
ラウンドゴルフ(62名参加)。
七月には町内ティボール
大会(6チーム参加)。

平成二十四年度の総会に
れる事を含めての行事が立
案されて、委譲がスムーズ
に行く様に考えられている。
今後も、田迎小校区、田
迎西小校区が連携して、田
迎に住む住民のために活動
する事をめざしている。